
 

 

 

 

 
 

3ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 2º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA 

EM 20 DE FEVEREIRO DE 2.018, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 

 

1) EXPEDIENTE: 

 

- EXECUÇÃO DO HINO DA CIDADE: 

 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: 

 

- Convite para participar da reunião do Programa Municipal de Educação Ambiental, no dia 23 de fevereiro, às 9h, na 

Sala Paulo Freire-CEC.  

 

- Conselho Municipal de Educação – Convite para participação da construção do I Fórum de Educação de Salto/SP no 

dia 21 de ferreiro, às 18h , na Sala Paulo Freire.  

 

- RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

021/2018 399/2017 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

022/2018 391/2017 Edemilson Pereira dos Santos 

 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: 

 

- Câmara Municipal de Sorocaba – Ofício nº 014/2018 - Convite para a Reunião da Frente Parlamentar Regional em 

Socorro à Saúde (FPRSS) no dia 26 de fevereiro, às 9h, no Plenário da Câmara.  

 

- Tribunal de Contas do Estado de São Paulo – Ofício CG.C.DER nº 185/2018 – TC 003422/08 e TC 021389/08 – 

Contrato parcialmente regular entre a Prefeitura Municipal e a Empresa Sigcorp Tecnologia da Informação Ltda. 

 

- PARECERES: 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

Veto PL 
076/2017 

Prefeitura Organização, Governo Municipal, Ordem 
Econômica e Ordem Social 

Favorável 

 

- TEMA LIVRE: Falarão em Tema Livre os Vereadores inscritos em lista própria. 

 

2) ORDEM DO DIA: 

 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO 

INTERNO:  

 

Nº 22/2018 – Vereador Cícero Granjeiro Landim – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre a 

exploração comercial das instalações de placas de denominação de ruas no município conforme contrato com a 

empresa Rizzo Comércio e Serviço Mobiliário Urbano Ltda EPP. 



 

 

 

 

 
 

 

Nº 23/2018 – Vereador Cícero Granjeiro Landim – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre as 

condições, os aspectos diversos e o fornecimento das marmitas para os servidores da Guarda Civil Municipal. 

 

Nº 24/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Secretaria de Educação do Estado de SP, c/c 

Diretoria de Ensino da Região de Itu  – Solicitando informações sobre o andamento da construção de uma escola 

Estadual no bairro Nair Maria. 

 

Nº 25/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeito Municipal  – Solicitando informações 

sobre a Semana Municipal da Água. 

 

Nº 27/2018 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre a 

continuidade no projeto de Iluminação da pista de caminhada que margeia o Campo do Estádio Municipal “Amadeu 

Mosca”, conforme Indicações nºs 448/2016 e 104/2017. 

 

Nº 28/2018 – Vereador Luiz Carlos Batista “Luizão” – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Finanças – Solicitando 

informações sobre em quais instituições financeiras os contribuintes poderão pagar o IPTU- Imposto Predial e 

Territorial Urbano deste ano. 

 

Nº 29/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeito Municipal  – Solicitando informações 

sobre a existência de algum projeto para revitalizar o bosque da Vila Flora neste ano. 

 

 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO REGIMENTO 

INTERNO: 

 

Nº 26/2018 – Vereadores Edemilson Pereira dos Santos e  Dr. Marcio Conrado – Prefeito Municipal, c/c Secretaria 

de Esportes – Solicitando o comparecimento do Secretário de Esportes e Lazer, Sr.  Eliano Apolinário de Paula,  para 

prestar esclarecimentos sobre as atividades e obras que estão sendo desenvolvidas pela Secretaria. 

– Discussão e Votação (art. 104, IV). 

- Maioria Simples e Simbólica  

 

Nº 30/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Desenvolvimento 

Econômico, do Trabalho e Turismo – Solicitando o comparecimento da Secretária de Desenvolvimento Econômico, 

Sra. Anita Moraes,  para prestar esclarecimentos sobre as ações da Secretaria na questão de emprego, turismo e 

esclarecimentos sobre contratos e convênios estabelecidos ou renovados. 

– Discussão e Votação (art. 104, IV). 

- Maioria Simples e Simbólica  

 

- INDICAÇÕES AO PREFEITO: 

 

Nº 13/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” - Solicitando que determine à CSI-Ambiental que realize a 

coleta de lixo após as 23h na região Central. 



 

 

 

 

 
 

 

Nº 14/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” - Solicitando a substituição da tubulação de água pluvial da 

Avenida das Bandeiras, no bairro CECAP. 

 

Nº 15/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” - Solicitando reparos no asfalto da Rua China, em frente ao nº 

506, no Jardim Planalto. 

 

Nº 16/2018 – Vereador Cícero Granjeiro Landim – Solicitando a mudança de estacionamento para apenas um lado 

das Ruas 24 de Outubro, no trecho entre as Ruas Joaquim Nabuco e Castro Alves, no Centro e na Rua Estado de 

São Paulo, do cruzamento da Rua Estado de Minas Gerais até a rotatória da Rodovia Rocha Moutonnée, no bairro 

São Pedro e São Paulo. 

 

 

 

 

Sala das Reuniões, 20 de fevereiro de 2.018. 

  

 

= ROSANGELA CANDELARIA MANTOVANI MARTINS = 

Secretária Legislativa de Administração 


